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「Smart De Move」

　先輩の皆様、そして後輩の皆様支えられながら、入会して10年を迎え
ることが出来ました。これも皆様のご支援と信頼のおかげと深く感謝申
し上げます。
　昨年は尾道ライオンズクラブの創立65周年を無事に終える事が出来ま
した。関係者の皆様におかれましては、大変なご苦労があったかと思い
ますが、非常に立派な式典を作り上げて頂きました。尾道ライオンズクラ
ブとしての一区切りが出来たと思います。関係者の皆様、大変お疲れさ

までした。私自身としては、丁度10年との節目の年に尾道ライオンズクラブの会長を拝命させて頂けた事
を大変光栄に思っております。私たち尾道ライオンズクラブは、地域社会や世界における多くの課題に立
ち向かい、創立時以来先輩方が改善に大変な尽力をしてまいりました。この貴重な機会を通じて、私た
ちはさらにその使命を進め、より多くの人々の支援や助けになることを誓います。私は、この新たな役割
で、協力とリーダーシップを通じて、クラブの目標達成に全力を注ぎ、地域社会の発展、教育の促進、健
康の向上など、私たちが果たすべき重要な役割に焦点を当て、積極的に取り組んでいきたいと思います。
　私のスローガンは「Smart De Move」
　皆様と一緒に動ける体作りと健康を推進していきたいと思っております。特に私はメタボリックシンド
ロームで、手足は細いがお腹は太いNOT smartです。肥満は高血圧・糖尿病・無呼吸症候群と色 な々病
気を誘発してしまいます。長くライオンズライフを続けて頂くためにも、少しでもsmartな体作りを目指し
ましょう。一年が終わるころにはサイズがワンランクダウンし、ブカブカのスーツで笑いながらうまいビー
ルを飲みましょう。会員の年齢は私を含め60才以上の会員が過半数を超えてきておりますので、退会者
が一人も出ないよう一年間をともに頑張っていければと考
えております。また、メンバーの皆様と共に強力なチームと
して結束し、互いのアイデアや情熱を活かし合い、より良い
未来を築いていければと考えております。私の任期中に、ラ
イオンズクラブがより多くの人々の生活に希望と幸福をもた
らすために全力を尽くしていきたいと思っております。皆様
のご支援とご協力をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

第67代会長　山根　　脩

Smart De Move　長く楽しくライオンズライフ
会長就任挨拶



第一副会長　平　　裕一
続・「さりげなく　あざやかに」第一副会長ををお受けして

　この度第一副会長という大役を拝命することとなりました平です。
　山根会長のスローガン「Smart DE Move」のもと、円滑な運営ができるよう精一杯サポートしていき
たいと思っております。
　私自身としては、今年度も入会以来のテーマ「さりげなく　あざやかに」を継続し、役を全うする過程
においてさらに成長を遂げたいと考えております。
　微力ではございますが、皆様のご期待に沿うよう真摯に努めて参りますの、ご指導、お力添えよろし
くお願いいたします。

第二副会長　住𠮷　浩道「驚き・学び・喜び」
　この度第二副会長を拝命させて頂く事になりました住𠮷浩道です。
　クラブ入会５年目にこのような大役を担う事になり驚くばかりですが、事業委員会のまとめ役として山
根会長を事業面で盛り上げていきたいと考えています。経験、知識共に未熟ではありますが、今までク
ラブで携わった事業での経験を生かし、各事業委員長と密に連携し共に学び、委員会だけに留まらず
多くのクラブメンバーに参加して頂き、最後には皆で笑い喜び合える様な事業の遂行が出来る後押しを
したいと考えております。
　『Ｗe Serve』（我々は奉仕する）実践の為、皆様方にはご支援ご協力を賜りますよう１年間宜しくお
願い致します。

幹事　山本　世史新任のご挨拶
　この度、尾道ライオンズクラブ幹事を拝命致しました山本世史です。
　入会して９年、幹事として新たな一歩を踏み出します。これから１年間、ライオンズクラブ活動において、
皆様のご協力とご指導を賜りながら、クラブの発展に尽力してまいります。地域社会に根ざした活動を
通じて、奉仕の精神を胸に、尾道ライオンズクラブが一丸となり、私たちクラブが地域にとってなくては
ならない存在となるよう、全力を尽くしてまいります。ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。
　１年間と短い期間ではありますが皆様と共に素晴らしい活動を続け、１年後に振り返って「やってよか
った」と思える１年になることを願っております。

会計　末長　秀一会計を拝命して
　本年度、会計という大役をお受けした末長です。
　三役の一員として、会長・幹事をお支えしながらクラブの円滑な運営が出来るように精一杯努めてい
きたいと思っています。
　役員必携には、ライオンズ国際協会が定めた会計に関する規定が詳細に定められています。事務局と
よく連携し、役を全うする所存ですので、皆様のご指導・ご協力を宜しくお願いいたします。

ライオン・テーマー　河本　泰行「ライオン調教師？」
　この度ライオン・テーマーを拝命いたしました。テーマー（Tamer）とは調教師という意味があり、ライ
オン・テーマーとはライオンの調教師という意味だそうです。また、テーマーには管理者という意味もある
ようです。クラブ諸備品の整備、保管、会場設営などがテーマーの職責だとライオンズ必携に掲載されて
おり、なるほどと合点がいきました。（洒落たネーミングですね）
　山根会長の方針をよく理解した上で、ライオン・テーマーの存在を感じさせないぐらいスムーズな会場
設営、効率的な運営を目指しマンネリに陥らず精進したいと思います。
　一年間楽しみつつ真剣に務めたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

テール・ツイスター　片岡彰一郎テール・ツイスターを拝命して
　入会３年経って、初めてライオンズ必携を開きました。テール・ツイスターとは、会合を盛り上げ、親睦
を図るのが任務だと知りました。
　目いっぱいのアイデアをだして、皆さまがライオンズに参加することが楽しくて２週間後の例会が待ち
きれない！と思っていただけるように頑張ってまいります。



出席・大会委員長　鍜治川立章出席・大会委員長を拝命して
　本年度、出席・大会委員長を仰せつかることになりました。
　ライオンズ必携には、「会員の例会への出席は権利と義務」であり、「クラブの運営の方向づけは例会の場において決まるのであるか
ら、会員は自己の貴重な時間を割いて例会に出席することに努力すべきだが、出席率のみに重点を置いては会員減少につながりかねな
い」と記されています。各会員が出席の大切さを理解し、積極的に情熱をもって活動できるよう尽力致したいと思っております。

会員・会則委員長　比本　学志「ライオニズムの高揚」
　今年度、会員・会則委員長を拝命しました比本でございます。
　さて、コロナを挟んで、経済が低迷する間に、ライオンズメンバーが減少傾向にあります。あまたある組織同様に新陳代謝も経験しな
がら、ライオンズ活動の善き理解者を募って、組織力を挙げていく必要があります。引き続き会員皆さんの絶大なる力添えを頂きながら、
微力ではありますが、力を尽くす所存です。以上所信と致します。

財務委員長　高尾　哲治財務委員長に就任して
　本年度、財務委員長を拝命しました。財務とは「会計の作成した報告書をもとに資金計画、調達、予算管理をする。」との意味だそう
です。当クラブで言えば「長期的な視野での予算計画、管理」が財務の目的だと思います。
　会員の皆様が充実した活動を行える予算編成を目指します。そして、活気ある楽しいクラブづくりの一助となれるように努めていく所
存です。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

計画委員長　亀田　年保未来へつなげましょう！
　今年度、計画委員会のテーマは『Connect to the future』です。会員同士をつなげ、我々の活動を通じ、日本の未来、尾道の未来、子
どもたち・孫たちの“明るい未来に繋げていく！”という想いを込めました。例会では、多彩なゲストを招聘したいと思います。皆さんか
らのアイデアも大歓迎です。
　尾道にUターンし、ライオンズ生活は３年半になりました。ますます頑張ってまいります。宜しくお願いいたします。

IT・MC・情報委員長　小川　博基IT・MC・情報委員長を拝命して
　本年度、IT・MC・情報委員長を拝命致しました小川です。主な業務は、年５回会報の発行、HPの更新です。
　MCとは、marketing communicationの頭文字で「宣伝広告の伝達」、このような意味ではないかと思っています。
　会長、第一副会長の御意向に従い、会員の皆様に協力依頼を頂きながら、一年間宜しくお願い致します。

YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長　住田　幸史毎年自然災害がどこかで起こります
　今期、YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長を拝命いたしました。長ったらしい名称の役職で、担当する領域が広いのだろうなと言
うのが引き受けた際の印象です。大きな役割は、国際関係分野での国際平和ポスター事業がメインといったところでしょうか。
　とにかく、地元でのアラートだけは体験したくないと願ってやみませんが、仮にそのような状況になった際には、皆様のご協力が不可
欠です。今期、どうぞよろしくお願いいたします。

青少年育成・ライオンズクエスト委員長　吉原　寿希青少年育成委員長を拝命して
　本年度青少年育成委員会委員長を拝命しました吉原寿希と申します。
　青少年育成委員会では毎年、青少年野球大会とバレーボール大会を主管しております。野球大会については９月の開催を計画してお
ります。バレーボールに関しては、藤原副委員長の助言をいただきながら努めて参りたいと思います。
　精一杯頑張る所存ですので、どうぞ皆さまご協力・ご参加の程、よろしくお願いいたします。

市民（環境保全・保健福祉）委員長　大本　　誠市民委員長を拝命して
　この度、市民委員長を拝命しました大本誠です。
　当委員会の行事は、尾道花火祭り清掃ボランティア、灯りまつり運営サポート、街頭募金、合同演奏会と多岐にわたります。これらは
重要な社会奉仕活動です。一つ一つを大切に、責任を持って取り組んでいきますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。
　楽しく充実した１年にしたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

薬物乱用防止（献血・献眼・献腎・小児がん）委員長　大髙　賢也薬物乱用防止委員長を拝命して
　本年度、薬物乱用防止（献血・献眼・献腎・小児がん）委員長を拝命いたしました大髙です。どうぞよろしくお願いします。
　これからの未来社会を担う、小中学生に薬物の恐ろしさを知って頂けるよう、薬物乱用防止教室の開催及び『ダメ。ゼッタイ。』のPR
活動を高橋武也副委員長をはじめ、委員の皆様のご協力とご指導を仰ぎながら子供たちに分かりやすい説明ができるよう、一生懸命に
委員会活動にとりくんでいきたいと考えております。会員の皆様　ご指導、お力添えよろしくお願いいたします。
　また、献血活動も2025年３月19日に市役所にて本年度も開催されますので、そちらの事業のほうもご協力よろしくお願いします。



■ 7月第二例会【1582回】 通常例会
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〈編集・発行〉

●日時／7月16日（火） 12:15～13:30
●場所／尾道国際ホテル

於：海峡メッセ下関

・2023年度決算・監査報告　　・2024年度予算(案)発表
・会計就任挨拶、各委員長挨拶・活動方針発表

・ZC例会訪問

■ 8月第一例会【1583回】ゲスト例会
●日時／8月６日（火） 12：15～13：30
●場所／尾道国際ホテル

６月２日（日）　ライオンズクラブ国際協会
336複合地区　第70回年次大会 6月４日（火）　第1579回 第一例会

６月18日（火）　第1580回 最終例会

獅子の広場

6月誕生の方

6月18日（火）　寄付贈呈式

於：尾道市社会福祉協議会４階
CN65周年記念事業チャリティー講演会収益を令和5年尾道市
子どもの居場所づくりネットワーク加盟団体へ寄付しました

髙橋務現会長(右)より、山根第67代新会長を紹介
7月からは山根会長の新しい期が始まります！

余興　瀬戸田在住のバンド　MUSIC LOBBY
尾道の風景を感じさせる透き通った歌声をありがとうございました

余興BINGO
初ビンゴは藤原地区名誉顧問

ライオンズローア
吉原計画委員長


